

Presse-Information

Nürnberg, den 18. Januar 2024

NÜRNBERGER Versicherung weiter einer der besten Arbeitgeber

Für ihr hervorragendes Arbeits- und Entwicklungsumfeld ist die NÜRNBERGER Versicherung erneut ausgezeichnet worden. Zum 4. Mal in Folge wurde sie von einem internationalen Institut als Top Employer zertifiziert.

Die NÜRNBERGER ist damit eins von nur acht Versicherungsunternehmen in Deutschland, denen in diesem Jahr dieses Siegel verliehen wurde.

Das Top Employers Institute prüfte die NÜRNBERGER Versicherung in einem unabhängigen, intensiven Zertifizierungsprozess. Dieser umfasste mehr als 250 Fragen in 6 verschiedenen Kategorien wie zum Beispiel Personalentwicklung und Steuerung. Gegenüber dem Vorjahr hat sich das Ergebnis signifikant verbessert: von knapp 65 Prozent auf jetzt gut 72 Prozent. Die größten Verbesserungen wurden in den Bereichen Organisation und Change, On- und Off-Boarding sowie im Gesundheitsmanagement erzielt.

CEO und Personalchef Harald Rosenberger freut sich über die Auszeichnung: „Change kann man nur dann erfolgreich umsetzen, wenn alle Mitarbeitenden intensiv eingebunden werden. Die Zertifizierung belegt, dass uns dies sehr gut gelingt.“